
1 開会

2 会長あいさつ

3 議事録署名人の選任

4 協議事項

　（１） 平成２３年度栄財産区特別会計補正予算について

　（２） 平成２４年度栄財産区特別会計予算について

　（３） その他

5 その他

6 閉会

1 開　　　　会 総 務 課 長

午後３時００分

２ 会長あいさつ 会 長

３ 議事録署名人 会 長

の選任

４ 協議事項（１） 会 長

事 務 局

会 長

各 位 委 員

協議事項（２） 会 長

事 務 局

会 長

事 務 局

阪 本 委 員

事 務 局

総 務 課 長

会 長

総 務 課 長

会 長

会 長

事 務 局

会 長

檜については、８月に話をしており秋以降と聞いているが、杉については、必要があれば

する。

確認する。

平成２３年度に積み立てる利子は計上されているか。

　平成２３年１１月２５日森林組合より苗が届き、クヌギ３０本（1本９７円）、小楢３０本（１本９
７円）を植えた。

質疑があれば意見をお願いしたい。

何年に一度かする。

間伐は、まだするのか。

お金になる所はもうない。

森林組合が、平成２３年度中に枝打ちをすると言っていたが、まだ何も連絡がない。

・予算説明

質疑があれば意見をお願いしたい。

森林整備地域活動支援交付金交付を受けることが難しくなったと聞いたが、大丈夫か。

　阪本委員、手島委員にお願いしたい。

間伐は、毎年するものか。

なし

平成２４年度栄財産区特別会計予算について事務局から説明をお願いしたい。

予算については、管理会で承認を受けることになっている。

・予算説明

以前は、草刈り、杭打ちで交付を受けることができたが。

阪本清憲、村岡永久、市下稔、津川孝篤、手島林造、藤本正一
（欠席）山下善正

事 務 局 総務課　別本・渡辺・阪本

日 程

会　議　の　要　旨

平成２５年度に計上することとなっている

平成２３年度栄財産区特別会計補正予算について事務局から説明をお願いしたい。

予算については、管理会で承認を受けることになっている。

・経過報告

管理会を開会する。

平成２４年度の予算について、審議をお願いしたい。

招 集 場 所 北栄町役場大栄庁舎第３会議室

平成２３年度 第３回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 平成２３年１２月２１日（水）　午後３時００分

出 席 委 員



各 位 委 員

協議事項（３） 会 長

各 位 委 員

５ その他 会 長

総 務 課 長

会 長

津 川 委 員

会 長

よくなかった。

会 長

津 川 委 員

会 長

会 長

各 位 委 員

６ 閉会 会 長

午後３時５０分

　　　　　　上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　北栄町栄財産区管理会長　　様

ダム周回道路については、平成２４年度で通れるようにする。

園内道路については、措置しないこととする。

覚書に、財産区は責任を負わないとしつつも管理者という表現は紛らわしくしてしまい

平 成 23 年 12 月 21 日

議事録署名人　　（阪本委員）

議事録署名人　　（手島委員）

あまり良い状態ではない。

今年植えたものが定植するかどうか１年様子をみることとする。

その他何かある方はお願いしたい。

追加の植え付けはどうするか。

　以上で管理会を終了する。

なし

その他何かある方はお願いしたい。

なし

経過報告　平成２３年１１月２１日水源林造成事業５０周年記念式典では、水害でダムに土砂

が流れ込んでいる所（東高尾側一番奥）を綺麗に整備し植林した。知事、町長等出席有。

道路については、煩わしいのであげてしまってもよいのではないか。

なし


